

五霞町📷Topics

まちのわだい

9/8~18



茨城県・マンホール蓋展2023が開催されました

茨城県庁南側展望ロビーで茨城県下水道促進週間における広報啓発事業「下水道マンホール蓋展2023」が開催されました。

今年度で8回目の開催となり、県内60枚を超えるマンホール蓋が展示されました。五霞町では、ごかりんカラーマンホール蓋が今回初めて展示されることになりました。開催期間中は、多くの来場者が訪れ、下水道の普及促進に取り組みました。



10/4



戦没者追悼式を厳粛に挙行

役場忠魂碑前において、戦没者の霊を慰め、平和を祈念し、追悼式が挙行されました。

降り続いた雨もやみ、黙祷後、町長の式辞、高塚遺族会会長・樋下町議会議長から追悼のことはをいただき、献花を行いました。

10/12



11月は児童虐待防止推進月間

「子どもを守ろう！オレンジリボンたすきりレー」

子どもの虐待防止を目的に、茨城県児童福祉施設協議会より啓発グッズの贈呈がありました。子どもの虐待防止の象徴であるオレンジリボンをたすきに仕立て、茨城県庁を目指して県内各市町村をオレンジ色のたすきでつなぎます。



寄附のお礼



7月31日、ボイスインターナショナル㈱から企業版ふるさと納税を活用した寄附がありました。

いただいた寄附金は、地域の活性化が図られるよう活用を検討させていただきます。

- 法人名 ボイスインターナショナル㈱
- 所在地 東京都豊島区池袋2-57-2
- 寄附金額 100万円 ○会社ホームページ



9月6日、(有)エイチ・ケイ・ジーから5,000円の寄附がありました。

いただいた寄附金は、町行政サービスのため有効活用させていただきます。